

PENDIM

Babinsa Depapre Jalin Kebersamaan Dengan Kepala Kampung Dalam Melaksanakan Tugas Di Wilayah Binaan

Dony Numberi - PAPUA.PENDIM.ID

May 7, 2024 - 15:45



Sentani - Jalin hubungan baik dengan warga masyarakat binaan, Babinsa Koramil 1701-10/Depapre Sertu Firdaus melaksanakan komunikasi sosial dengan Kepala Kampung bapak Samuel Yarisetouw, Kampung Wambena Distrik

Depapre, Kabupaten Jayapura. Selasa (7/5/2024).

Komunikasi sosial merupakan kegiatan rutin aparat Komando kewilayahan guna meningkatkan hubungan antara aparat teritorial yakni Babinsa, agar terjalin hubungan yang baik guna mendukung tugas pokok Babinsa.

Dalam Komsos Nya, Babinsa sertu Firdaus berharap kepada Kepala Kampung untuk saling bahu membahu dalam pelaksanaan tugas di Kampung.

Kesuksesan dalam melaksanakan tugas tidak bisa berjalan sendiri-sendiri. Kita harus bersama sama demi tercapainya tujuan bersama.

"Kebersamaan dalam menjalankan tugas, membuat pekerjaan menjadi ringan. Maka hal ini sangat penting di lakukan demi tercapainya tujuan kita bersama. Yaitu demi kemajuan dan kesejahteraan Kampung Wambena," tegasnya.

Hal ini akan membawa dampak positif bagi warga masyarakat dan aparat Kampung Wambena serta tokoh masyarakat. Karena tercipta kebersamaan dan kekompakan dalam menjalankan tugas serta kehidupan bermasyarakat di Kampung Wambena, imbuhnya.

Selain itu, Babinsa menghimbau kepada aparat Kampung Wambena untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kampung. Kemajuan suatu wilayah tergantung dari tingkat keamanan dan ketertiban. Apabila wilayah itu aman pembangunan suatu wilayah juga cepat berkembang, pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Kampung Wambena bapak Samuel Yarisetouw mengucapkan terimakasih atas kunjungan bapak Babinsa. Motivasi dan semangat memajukan kampung merupakan harapan kita bersama.

"Kami sangat mengapresiasi bapak Babinsa yang sudah memberikan motivasi dan himbuan warga masyarakat Kampung Wambena untuk menjaga Kamtibmas," ujarnya.

Kampung Wambena aman, damai dan sejahtera merupakan harapan kita bersama. Semoga Tuhan selalu memberkati kita semua dalam melaksanakan tugas di Kampung Wambena, Amin. (Redaksi Papua).